

Communiqué

Domaines de la Ville de Lausanne

Le Chasselas Tout nu couronné meilleur vin nature suisse

Ouvert à tous les vins Ordonnance-bio, Bourgeon, Demeter et en reconversion bio, le Concours du Vin Suisse Bio et Nature 2023 sacre le Chasselas Tout nu des Domaines de la Ville de Lausanne au rang de meilleur vin nature suisse avec la note de 90,4/100.

Les résultats du Concours du Vin Suisse Bio et Nature 2023 ont été proclamés samedi 13 mai lors du salon du vin suisse biologique BioVino à Moudon: le Chasselas Tout nu 2021 des Domaines de la Ville de Lausanne obtient la médaille d'or et deux diplômes dans les catégories « Nature, blanc et orange » et « Meilleur vin naturel avec 90,4 points sur 100.

Cette distinction est un couronnement de l'ensemble des efforts entrepris par la Ville de Lausanne pour une viticulture durable. Pour rappel, la Ville exploite 33 ha de vignobles répartis en 5 domaines sur La Côte et en Lavaux. Plus de 15 ha sont exploités en biodynamie avec certification Demeter depuis 2019 sur La Côte. Le Chasselas Tout Nu, AOC La Côte Allaman Grand Cru, naît dans les vignes du Château Rochefort à Allaman. Il provient d'un sol calcaire proche du lac, riche en humus et gorgé de vie. La récolte se fait à la main en petites caissettes afin de respecter le raisin, qui est ensuite doucement pressé en grappes entières. Le moût entonné en fûts de chêne se transforme ensuite en vin puis repose sur ses lies pendant 12 mois. Sans ajout de sulfites, il est mis en bouteille à la main par gravité afin de réduire tout risque d'oxydation. Il s'agit du premier des vins nature vinifié par les Domaine de la Ville de Lausanne. Château Rochefort est conduit selon la méthode Biodynamique depuis 2016.

Lausanne poursuit le développement de la qualité de ses vins et de la mise en valeur de son patrimoine pour accéder à de nouveaux marchés locaux en orientant les différents processus de production et de commercialisation vers une gestion respectueuse de l'environnement et le développement durable (Réduction de l'utilisation des produits de synthèse, suppression des herbicides, soutien à la biodiversité). Comme le souligne Natacha Litzistorf, conseillère municipale en charge du logement, de l'environnement et de l'architecture « Le renouveau de la viticulture lausannoise se traduit par des options plus respectueuses de l'environnement, telle la biodynamie, l'apparition de nouvelles spécialités plus en phase avec les attentes des consommateurs urbains, la modernisation de l'habillage et la mise en valeur du patrimoine oenotouristique. »

La Ville de Lausanne se réjouit de cette reconnaissance et tient à remercier toute l'équipe de production des Domaines de la Ville de Lausanne, et notamment ses vigneronnes et vignerons, pour l'ensemble de son travail.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch/vins

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

 Natacha Litzistorf, conseillère municipale, Direction logement, environnement et architecture, +41 79 647 99 85

Lausanne, le 16 mai 2023